

INFORME DE GESTION INTERMEDIO CONSOLIDADO

1. Evolución y resultado de los Negocios.

1.1 Indicadores fundamentales

Durante el primer semestre de 2019, la cifra de negocios consolidada ha sido de 37,9 millones de euros, lo que supone un aumento del 16% con respecto a la cifra de ingresos del año pasado en este mismo periodo, que fue de 32,6 millones de euros. Este dato a fecha de 30 de junio confirma la evolución positiva que el Grupo Nicolás Correa (GNC) ha experimentado en los últimos años, durante los cuales no ha parado de crecer. Queremos resaltar, que este crecimiento se está llevando a cabo de manera muy sostenida, sin perder nunca el foco en la rentabilidad, manteniendo e incluso mejorando no sólo el volumen de negocio, sino también el resto de ratios económicos, tal y como veremos a continuación.

El EBITDA del Grupo consolidado durante el primer semestre del año 2019 ha sido de 4,9 millones de euros, respecto a un EBITDA de 2,8 millones para el mismo periodo en el año 2018, lo que ha supuesto un aumento del 75%. En el primer semestre del Ejercicio anterior, el EBITDA sobre la cifra de ingresos ordinarios, fue de 9%, mientras que el EBITDA alcanzado en el mismo periodo de este año se sitúa en un 13% sobre ingresos, parámetro que coloca al Grupo Nicolás Correa, entre las empresas más rentables del sector industrial de fabricación de máquina herramienta en el ámbito europeo, donde están establecidos nuestros principales competidores.

Los resultados antes de impuestos, BAI, del Grupo consolidado a fecha 30 de junio de 2019, han sido de 4 millones de euros, lo que supone multiplicar por 2 los 2 millones de euros de resultado antes de impuestos del mismo período del Ejercicio anterior. Con estas cifras hemos obtenido una rentabilidad porcentual de BAI sobre ingresos, del 11%, ratio, al igual que el anterior, muy por encima de la media del sector industrial de la fabricación de fresadoras en el que nos encontramos.

La cifra de cartera del Grupo, incluyendo los pedidos intragrupo, a 30 de junio de 2019 era de 33,6 millones de euros frente a una cartera de 42,8 millones de euros a la misma fecha del Ejercicio anterior. Esta disminución de la cartera se debe principalmente a dos factores, el primero de ellos a cierta estacionalidad que tuvo lugar el año pasado, obteniéndose una captación atípica en el primer trimestre, muy superior a la media obtenida posteriormente en el año. En segundo lugar, estamos notando cierta dilación en la toma de decisiones de algunos de nuestros clientes, factor que ha penalizado este dato en este semestre. En cualquier caso, queremos resaltar que la tendencia del número de ofertas sigue siendo positiva, como ya comentamos en el primer trimestre y en el mismo orden de magnitud que el pasado año, con lo que en los próximos meses esperamos recuperar los niveles de cartera medios del pasado Ejercicio, pudiendo afrontar 2020 con una cartera similar a la que teníamos cuando empezamos el Ejercicio en curso.

2. Liquidez y recursos de capital

El Grupo dispone de la liquidez suficiente para hacer frente a todas sus obligaciones y mantiene un nivel de líneas de crédito no utilizadas importante para cubrirse de cualquier posible riesgo en el corto plazo.

A lo largo de 2018, redujimos la deuda financiera neta del grupo un 81%, alcanzando la cifra de 1,6 millones a finales del Ejercicio 2018. Esta tendencia ha continuado durante este primer semestre del Ejercicio 2019, permitiéndonos alcanzar a 30 de junio de 2019 una cifra de deuda financiera del grupo negativa, es decir, caja neta, de 4,6 millón de euros, hecho al que ha contribuido en gran medida el cobro el pasado mes de junio de los cuatro millones de euros correspondientes al importe aplazado de la venta de la planta de Icíar.

3. Principales Riesgos e Incertidumbres

3.1 Riesgos operativos

Los principales riesgos a los que nos podemos enfrentar vienen, más que nunca, de la inestabilidad y la incertidumbre que se percibe en el escenario geopolítico, tanto a nivel nacional como internacional, independientemente del mercado en el que nos focalicemos.

La situación política, en las distintas partes del mundo en las que estamos presentes es un aspecto francamente preocupante. Por un lado, en Europa, las noticias que anuncian una desaceleración económica empiezan a ser muy recurrentes, focalizándose en Alemania, con el parón de la industria del automóvil, y el efecto contagio que puede conllevar. Por otro lado, el Brexit es ya una realidad, y con él, los anuncios de cierres o traslados del Reino Unido, de importantes empresas industriales, que conllevarán además el cierre o reconversión de parte de las empresas industriales de su cadena de suministro. Por último, y no menos importante para nosotros, España, en donde es indudable que la situación de inestabilidad política no ayuda en absoluto en el plano económico. Con esta situación, tendremos que estar vigilantes y adelantarnos a las posibles contingencias que puedan ir llegando, así como estar atentos e intentar vislumbrar las posibilidades que pudieran surgir.

En cuanto a China, estamos expectantes y siguiendo muy de cerca la guerra comercial con EEUU, porque si bien es cierto que hasta ahora no hemos sufrido consecuencias directas, nos preocupa especialmente dada la importancia que tiene para nosotros este mercado. En particular, nos dan especialmente miedo las políticas regulatorias en cuanto a posibles aranceles y barreras de entrada que pueda establecer el gobierno chino derivadas de esta escalada de tensión entre ambos países.

Por último, insistir en que seguimos de cerca la incertidumbre generada en el mundo industrial por el avance de la descarbonización y los cambios que puede conllevar en la industria del automóvil. Esta incertidumbre está dilatando en algunos casos inversiones que parecían inminentes, causando una cierta ralentización global. Seguimos el tema de cerca porque, a pesar de la desaceleración que puede conllevar para ciertos fabricantes, pensamos que para nosotros podría convertirse en fuente de

oportunidades, ya que estos cambios propiciarán la salida de nuevos modelos, para los cuales se activará la fabricación de nuevos moldes y matrices para las nuevas carrocerías, que serán un nuevo nicho de mercado para nosotros, dada nuestra experiencia en ese mundo. Así mismo, el tema de la descarbonización está activando de manera muy potente otros sistemas de energía alternativas, potenciando las inversiones en el mundo eólico, por ejemplo, lo que nos puede llevar también a grandes oportunidades, ya que tenemos una gran experiencia en la fabricación de máquinas para mecanizar las distintas partes de los aerogeneradores.

3.2 Riesgos Financieros

Riesgos de tipo de interés

Algunos de nuestros pasivos financieros están expuestos al riesgo de que los tipos de interés cambien. En este sentido, el nivel de endeudamiento es moderado y decreciente, de manera que una hipotética y poco probable, elevación de los tipos de interés a medio plazo no afectaría significativamente a la cuenta de resultados. No obstante, el Grupo tiene minimizados estos riesgos por su fortaleza financiera y el equilibrio en sus balances entre la financiación a corto y a largo plazo.

Riesgo de tipo de cambio

El Grupo opera en el ámbito internacional y, por tanto, puede estar sometido a este riesgo de tipo de cambio por operaciones con divisas. Este riesgo surge de transacciones comerciales. Sin embargo, la política del grupo es reducir el riesgo de cambio de sus operaciones en divisa mediante contratos de venta a plazo de divisa desde el momento del cierre en firme del pedido, con el fin de garantizar la estabilidad de los márgenes de venta independientemente de la evolución de las divisas.

Riesgo de liquidez

El grupo lleva a cabo una gestión prudente del riesgo de liquidez, fundada en el mantenimiento de suficiente efectivo y valores negociables, la disponibilidad de financiación mediante un importe suficiente de facilidades de crédito comprometidas y capacidad suficiente para liquidar posiciones de mercado. El grupo tiene como objetivo mantener la flexibilidad en la financiación mediante la disposición moderada de líneas de crédito contratadas cuando sea necesario.

4. Circunstancias importantes ocurridas tras el cierre del Ejercicio

No ha habido otras circunstancias relevantes ocurridas tras el cierre del Ejercicio

5. Evolución Previsible del Grupo

Comercialmente, seguimos reforzando nuestra red y nuestra presencia a lo largo de los principales mercados del mundo, diversificando nuestros puntos de venta, ya que pensamos que, en este momento, en el que se vislumbran tantas incertidumbres en el panorama internacional, no podemos dejar de lado ningún mercado de los que hemos ido abriendo en estos últimos años.

Nuestro principal mercado sigue siendo China, donde mantenemos una posición de liderazgo en nuestro segmento de máquinas, con una cuota de mercado frente a nuestros competidores nacionales superior al 80%. Con la filial GNC Asia, ya a pleno rendimiento, estamos trabajando para incrementar aún más nuestra captación en términos absolutos. Con la filial situada en Shanghái, muy reforzada en medios y conocimiento, más allá de los temas comerciales, estamos haciendo de la Garantía 5 años y nuestro Servicio de Atención Postventa un elemento claramente diferenciador frente a nuestros competidores. En el mes de noviembre, asistiremos en Shanghái a la segunda edición de la feria “China International Import Expo”, CIIE, en la que ya estuvimos el año pasado, apostando así, más si cabe, por este gran mercado, donde llevamos penetrando con éxito, desde hace varias décadas.

En Europa, seguimos trabajando activamente, con varios focos abiertos. Por un lado, está Alemania, que si bien es cierto que sigue siendo el principal mercado europeo, está reduciendo sus inversiones en la industria de la automoción de manera drástica y esto nos está afectando negativamente ya que algunos proyectos se están congelando a la espera de las decisiones que se puedan tomar políticamente. Aún con todo esto, seguimos apostando por este mercado y estamos potenciando la filial que creamos en 2016, tanto a nivel comercial como de servicio técnico. En septiembre asistiremos a la feria EMO, en Hannover, que es la feria más importante de máquina herramienta a nivel internacional. En esta ocasión estamos todos los competidores expectantes, pues será un buen momento para poder palpar las sensaciones en los distintos

ámbitos del sector. Para nosotros será un momento muy importante, ya que aprovecharemos este escaparate para presentar novedades de mucho calado, tanto a nivel tecnológico como de imagen, con lo que esperamos dar, tanto a nuestras máquinas como a nuestra marca, un espaldarazo importante.

El otro gran mercado en Europa, muy por encima de los demás, es Italia, donde los esfuerzos realizados en estos últimos años nos están empezando a dar frutos. Hemos consolidado nuestra alianza con Overmach, el principal comercializador de máquina herramienta en Italia, y en octubre estaremos, con las mismas máquinas que presentamos en la EMO, en una jornada de puertas abiertas que organizará en sus instalaciones en Parma, donde acogerá a cientos de clientes potenciales.

Del resto de Europa, destacamos los resultados en Francia donde tenemos una buena penetración, y mantenemos, año tras año, un número de pedidos importantes teniendo en cuenta el volumen de dicho mercado.

En EEUU, seguimos con una actuación discreta, pero con resultados continuos y con instalaciones muy importantes que serán puntos de referencia a futuro.

Por último, a nivel internacional, cabe destacar el éxito obtenido en estos dos últimos años en India, donde estamos teniendo un número de pedidos considerable, con máquinas tecnológicamente muy avanzadas, que nos hacen pensar en que este puede volver a ser para nosotros un mercado muy significativo. Nuestra oficina de representación está muy consolidada y esta estabilidad parece que empieza a dar sus frutos.

El mercado nacional sigue sin recuperarse, y aunque hemos mejorado en términos absolutos frente a los años anteriores nuestra captación, sigue siendo un mercado anecdótico para la venta de fresadoras, ya que estamos exportando más del 90% de nuestra producción. Para nuestras filiales industriales que no se dedican a la fabricación de fresadoras, sin embargo, está siendo la principal fuente de pedidos, aunque también con muchos altibajos.



Para terminar, decir que, si bien es cierto que la situación de inestabilidad e incertidumbre que se vive ahora mismo nos preocupa, creemos que estamos bien preparados y posicionados para poder cerrar un año en línea con los anteriores. Esperamos además que la diversidad, tanto de mercados como de sectores, en los que nos movemos nos permitan seguir con nuestras previsiones de crecimiento sostenido y rentable.

NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS

1. Criterios Contables

Individual

Los criterios contables empleados en la elaboración de los estados financieros individuales del primer semestre del 2019, son los contemplados en el Plan General de Contabilidad en vigor, aprobado mediante el Real Decreto 1514/2007 del 16 de noviembre del 2007.

Consolidado

En la elaboración de la información financiero-contable, relativa a los datos consolidados del primer semestre del año 2019, se han aplicado las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF), esto es, las adoptadas por la Comisión Europea de acuerdo al procedimiento establecido por el reglamento (CE) nº 1606/2002 del Parlamento Europeo y del Consejo del 19 de Julio 2002.

2. Cambios de criterios contables

Individual

Los principios contables y métodos de valoración utilizados en la elaboración estos estados financieros coinciden en su totalidad con los utilizados en la elaboración de las Cuentas anuales de Nicolas Correa S.A. correspondientes al ejercicio 2018.

Consolidado

Las políticas contables utilizadas en la preparación de estos Estados financieros coinciden con las utilizadas en las Cuentas anuales consolidadas correspondientes al ejercicio anual terminado el 31 de diciembre de 2018, excepto por la aplicación con fecha 1 de enero de 2019 de la NIIF 16 "Arrendamientos". Debido al método de transición elegido por el Grupo en la aplicación de esta norma, la información comparativa no ha sido reexpresada.

NIIF 16: "Arrendamientos"

Desde el punto de vista del arrendatario, la NIIF 16 elimina la actual clasificación entre arrendamientos operativos y financieros y establece que, en relación con los contratos de arrendamiento, el arrendatario debe reconocer en el Balance consolidado un activo por derecho de uso y un pasivo por el valor presente de la obligación de realizar los pagos de arrendamiento durante el plazo del mismo.

El gasto relativo a dichos arrendamientos, que en las Cuentas anuales consolidadas del año 2018 figuraba registrado en el epígrafe "Otros gastos" de la Cuenta de resultados consolidada, ha pasado a registrarse en la Cuenta de resultados consolidada en los epígrafes "Gastos por amortización" por la amortización del mencionado activo por derecho de uso y "Gastos financieros" por el reflejo del pasivo por arrendamiento a su valor actual.

Desde el punto de vista del arrendador, la NIIF 16 no introduce cambios relevantes.

El Grupo Nicolás Correa ha aplicado las siguientes políticas, estimaciones y criterios:

- Se ha aplicado la exención de reconocimiento de arrendamientos en los que el activo subyacente es de bajo valor (inferior a 5.000 euros) y a corto plazo (vencimiento inferior o igual a 12 meses).
- Se ha aplicado la solución práctica indicada en el párrafo C3 del apéndice C de la NIIF 16 que estipula que no se requiere evaluar nuevamente si un contrato es, o contiene, un arrendamiento en la fecha de aplicación inicial.
- Se ha optado por no registrar separadamente los componentes que no son arrendamientos de aquellos que sí lo son para aquellas clases de activos en los cuales la importancia relativa de estos componentes no sea significativa con respecto al valor total del arrendamiento.
- A efectos de transición, se ha decidido aplicar el enfoque retrospectivo modificado, en base al cual no se ha reexpresado ninguna cifra comparativa de años anteriores.
- Se ha elegido medir el derecho de uso inicial del activo por un importe igual al pasivo por arrendamiento al 1 de enero de 2019 para todos los contratos de arrendamiento.
- Se ha aplicado un tipo de interés efectivo incremental de financiación por cartera homogénea de arrendamientos, país y plazo del contrato. La media ponderada del tipo de interés incremental a la fecha de la aplicación inicial ha sido del 3% en España y del 6% fuera de España.

- Para determinar el plazo de los arrendamientos como el período no cancelable se ha considerado el plazo inicial de cada contrato salvo que el Grupo Nicolás Correa tenga una opción unilateral de ampliación o terminación y exista certeza razonable de que se ejercerá dicha opción en cuyo caso se considerará el correspondiente plazo de ampliación o terminación anticipada.

El impacto derivado de la aplicación inicial a 1 de enero de 2019 de la NIIF 16 ha sido de 705 miles de euros, que se han clasificado en los epígrafes de “Otros activos no corrientes”, “Pasivos financieros no corrientes” y “Pasivos financieros corrientes” del Estado consolidado de situación financiera (NIIF Adoptadas).

3. Estacionalidad o carácter cíclico de las transacciones

Las actividades desarrolladas por el Grupo Nicolás Correa no están sujetas a estacionalidad y no son de carácter cíclico, por lo que en el ámbito temporal sobre el que se informa, el resultado de explotación del grupo y las magnitudes del balance tienen una evolución homogénea.

4. Partidas Inusuales

No existen en el grupo a fecha de cierre partidas inusuales que afecten a los activos, pasivos, patrimonio neto, resultado o flujos de efectivo.

5. Estimaciones y juicios contables.

Las estimaciones y juicios contables utilizados por el grupo es este periodo intermedio, se han aplicado de manera uniforme con los empleados en las últimas cuentas anuales aprobadas, correspondientes al ejercicio 2018.

6. Valores representativos de la deuda.

El grupo Nicolás Correa no ha realizado ninguna emisión, recompra o reembolso de valores representativos de la deuda.

7. Dividendos pagados.

En la nota 10 del capítulo IV del informe financiero se adjunta información sobre los dividendos pagados en el periodo que se informa.

8. Información segmentada

En la nota 11 del capítulo IV del informe financiero presentado se adjunta información detallada del importe de la cifra de negocios por área geográfica.

Como el Grupo Nicolás Correa sólo opera en un segmento, Fabricación de máquina herramienta, todo el importe de la cifra de negocios y del resultado corresponde a ese segmento.

9. Hechos posteriores al cierre del periodo contable intermedio.

No se ha producido ningún hecho relevante posterior al cierre, salvo los informados en el informe de gestión intermedio.

10. Cambios en la composición de la entidad y del grupo

No se ha producido ningún cambio en la composición de la sociedad matriz durante el periodo contable.

No se ha producido ningún cambio en la composición del grupo durante el periodo contable.

11. Activos y pasivos contingentes

No existen en el Grupo a la fecha de cierre activos ni pasivos contingentes significativos.

12. Transacciones con partes vinculadas

En la nota 14 del capítulo IV del informe financiero presentado, se incluye en el desglose de las transacciones efectuadas por el grupo con partes vinculadas. Todas las transacciones efectuadas con partes vinculadas se han realizado en condiciones de mercado.

ANEXO I

GENERAL

1er

INFORME FINANCIERO SEMESTRAL CORRESPONDIENTE AL AÑO

2019

FECHA DE CIERRE DEL PERIODO

30/06/2019

I. DATOS IDENTIFICATIVOS

Denominación Social: NICOLAS CORREA, S.A.

Domicilio Social: C/Alcalde Martin cobos 16A, 09007 Burgos

C.I.F.

A-28041317

II. INFORMACIÓN COMPLEMENTARIA A LA INFORMACIÓN PERIÓDICA PREVIAMENTE PUBLICADA

III. DECLARACIÓN/(ES) DE LOS RESPONSABLES DE LA INFORMACIÓN

Hasta donde alcanza nuestro conocimiento, las cuentas anuales resumidas que se presentan, elaboradas con arreglo a los principios de contabilidad aplicables, ofrecen la imagen fiel del patrimonio, de la situación financiera y de los resultados del emisor, o de las empresas comprendidas en la consolidación tomadas en su conjunto, y el informe de gestión intermedio incluye un análisis fiel de la información exigida.

Observaciones a la declaración/(es) anterior/(es):

Persona/(s) que asume/(n) la responsabilidad de esta información:

De conformidad con el poder delegado por el Consejo de Administración, el secretario del Consejo ha comprobado que el informe financiero semestral ha sido firmado por los administradores

Nombre/Denominación social	Cargo:
José Nicolás Correa Barragán	Presidente
Ana Nicolás Correa Barragán	Secretaria
Felipe Oriol Diez de Bustamante	Vocal
Sancor Capital, S.L.	Vocal
Maria del Carmen Pinto Fuentes	Vocal
Rafael Miranda Robredo	Vocal
Alfredo Sáenz Abad	Vocal

Fecha de firma de este informe semestral por el órgano de administración correspondiente: 24-07-2019

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

1. BALANCE INDIVIDUAL (ELABORADO UTILIZANDO LA NORMATIVA CONTABLE EN VIGOR DE CARÁCTER NACIONAL) (1/2)

Uds.: Miles de euros

ACTIVO		PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 31/12/2018
A) ACTIVO NO CORRIENTE	0040	19.776	19.560
1. Inmovilizado intangible:	0030	127	201
a) Fondo de comercio	0031		
b) Otro inmovilizado intangible	0032	127	201
2. Inmovilizado material	0033	5.074	4.938
3. Inversiones inmobiliarias	0034		
4. Inversiones en empresas del grupo y asociadas a largo plazo	0035	4.440	4.440
5. Inversiones financieras a largo plazo	0036	348	348
6. Activos por impuesto diferido	0037	9.787	9.633
7. Otros activos no corrientes	0038		
B) ACTIVO CORRIENTE	0085	36.863	35.431
1. Activos no corrientes mantenidos para la venta	0050		
2. Existencias	0055	13.468	14.495
3. Deudores comerciales y otras cuentas a cobrar:	0060	12.474	18.182
a) Clientes por ventas y prestaciones de servicios	0061	10.735	11.568
b) Otros deudores	0062	1.256	6.131
c) Activos por impuesto corriente	0063	483	483
4. Inversiones en empresas del grupo y asociadas a corto plazo	0064	1.087	913
5. Inversiones financieras a corto plazo	0070	144	167
6. Periodificaciones a corto plazo	0071	24	13
7. Efectivo y otros activos líquidos equivalentes	0072	9.666	1.661
TOTAL ACTIVO (A + B)	0100	56.639	54.991

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

1. BALANCE INDIVIDUAL (ELABORADO UTILIZANDO LA NORMATIVA CONTABLE EN VIGOR DE CARÁCTER NACIONAL) (2/2)

Uds.: Miles de euros

PASIVO Y PATRIMONIO NETO		PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 31/12/2018
A) PATRIMONIO NETO (A.1 + A.2 + A.3)	0195	33.105	30.045
A.1) FONDOS PROPIOS	0180	33.105	30.045
1. Capital:	0171	9.853	9.853
a) Capital escriturado	0161	9.853	9.853
<i>b) Menos: Capital no exigido</i>	0162		
2. Prima de emisión	0172	7.458	7.458
3. Reservas	0173	10.929	5.264
4. <i>Menos: Acciones y participaciones en patrimonio propias</i>	0174	(22)	(44)
5. Resultados de ejercicios anteriores	0178		
6. Otras aportaciones de socios	0179		
7. Resultado del periodo	0175	4.887	7.514
8. <i>Menos: Dividendo a cuenta</i>	0176		
9. Otros instrumentos de patrimonio neto	0177		
A.2) AJUSTES POR CAMBIOS DE VALOR	0188		
1. Activos financieros disponibles para la venta	0181		
2. Operaciones de cobertura	0182		
3. Otros	0183		
A.3) SUBVENCIONES, DONACIONES Y LEGADOS RECIBIDOS	0194		
B) PASIVO NO CORRIENTE	0120	4.946	4.957
1. Provisiones a largo plazo	0115	1.007	827
2. Deudas a largo plazo:	0116	3.934	4.119
a) Deudas con entidades de crédito y obligaciones u otros valores negociables	0131	2.051	2.395
b) Otros pasivos financieros	0132	1.883	1.724
3. Deudas con empresas del grupo y asociadas a largo plazo	0117		
4. Pasivos por impuesto diferido	0118	5	11
5. Otros pasivos no corrientes	0135		
6. Periodificaciones a largo plazo	0119		
C) PASIVO CORRIENTE	0130	18.588	19.989
1. Pasivos vinculados con activos no corrientes mantenidos para la venta	0121		
2. Provisiones a corto plazo	0122	872	675
3. Deudas a corto plazo:	0123	1.273	1.261
a) Deudas con entidades de crédito y obligaciones u otros valores negociables	0133	699	700
b) Otros pasivos financieros	0134	574	561
4. Deudas con empresas del grupo y asociadas a corto plazo	0129		
5. Acreedores comerciales y otras cuentas a pagar:	0124	16.120	18.053
a) Proveedores	0125	6.367	6.466
b) Otros acreedores	0126	9.649	11.587
c) Pasivos por impuesto corriente	0127	104	
6. Otros pasivos corrientes	0136		
7. Periodificaciones a corto plazo	0128	323	
TOTAL PATRIMONIO NETO Y PASIVO (A + B + C)	0200	56.639	54.991

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

2. CUENTA DE PÉRDIDAS Y GANANCIAS INDIVIDUAL (ELABORADA UTILIZANDO LA NORMATIVA CONTABLE EN VIGOR DE CARÁCTER NACIONAL)

Uds.: Miles de euros

		PER. CORRIENTE ACTUAL(2º SEMESTRE)	PER. CORRIENTE ANTERIOR (2º SEMESTRE)	ACUMULADO ACTUAL 30/06/2019	ACUMULADO ANTERIOR 30/06/2018
(+) Importe neto de la cifra de negocios	0205			27.627	24.582
(+/-) Variación de existencias de productos terminados y en curso de fabricación	0206			(1.185)	1.193
(+) Trabajos realizados por la empresa para su activo	0207			58	12
(-) Aprovisionamientos	0208			(12.218)	(13.428)
(+) Otros ingresos de explotación	0209			167	176
(-) Gastos de personal	0217			(5.685)	(5.697)
(-) Otros gastos de explotación	0210			(5.280)	(5.342)
(-) Amortización del inmovilizado	0211			(401)	(453)
(+) Imputación de subvenciones de inmovilizado no financiero y otras	0212				
(+) Excesos de provisiones	0213				
(+/-) Deterioro y resultado por enajenaciones del inmovilizado	0214				4
(+/-) Otros resultados	0215				
= RESULTADO DE EXPLOTACIÓN	0245			3.083	1.047
(+) Ingresos financieros	0250			1.982	1.507
(-) Gastos financieros	0251			(85)	(131)
(+/-) Variación de valor razonable en instrumentos financieros	0252				
(+/-) Diferencias de cambio	0254			(6)	(9)
(+/-) Deterioro y resultado por enajenaciones de instrumentos financieros	0255				
= RESULTADO FINANCIERO	0256			1.891	1.367
= RESULTADO ANTES DE IMPUESTOS	0265			4.974	2.414
(+/-) Impuesto sobre beneficios	0270			(87)	109
= RESULTADO DEL PERIODO PROCEDENTE DE OPERACIONES CONTINUADAS	0280			4.887	2.523
(+/-) Resultado del periodo procedente de operaciones interrumpidas neto de impuestos	0285				
= RESULTADO DEL PERIODO	0300			4.887	2.523

BENEFICIO POR ACCIÓN		Importe (X,XX euros)	Importe (X,XX euros)	Importe (X,XX euros)	Importe (X,XX euros)
Básico	0290			0,40	0,20
Diluido	0295			0,40	0,20

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

3. ESTADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO INDIVIDUAL

A. ESTADO DE INGRESOS Y GASTOS RECONOCIDOS INDIVIDUAL (ELABORADO UTILIZANDO LA NORMATIVA CONTABLE EN VIGOR DE CARÁCTER NACIONAL)

Uds.: Miles de euros

		PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 30/06/2018
A) RESULTADO DEL PERIODO (de la cuenta de pérdidas y ganancias)	0305	4.887	2.523
B) INGRESOS Y GASTOS IMPUTADOS DIRECTAMENTE AL PATRIMONIO NETO:	0310		
1. Por valoración de instrumentos financieros:	0320		
a) Activos financieros disponibles para la venta	0321		
b) Otros ingresos/(gastos)	0323		
2. Por coberturas de flujos de efectivo	0330		
3. Subvenciones, donaciones y legados recibidos	0340		
4. Por ganancias y pérdidas actuariales y otros ajustes	0344		
5. Resto de ingresos y gastos imputados directamente al patrimonio neto	0343		
6. Efecto impositivo	0345		
C) TRANSFERENCIAS A LA CUENTA DE PÉRDIDAS Y GANANCIAS:	0350		
1. Por valoración de instrumentos financieros:	0355		
a) Activos financieros disponibles para la venta	0356		
b) Otros ingresos/(gastos)	0358		
2. Por coberturas de flujos de efectivo	0360		
3. Subvenciones, donaciones y legados recibidos	0366		
4. Resto de ingresos y gastos imputados directamente al patrimonio neto	0365		
5. Efecto impositivo	0370		
TOTAL INGRESOS/(GASTOS) RECONOCIDOS (A + B + C)	0400	4.887	2.523

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

3. ESTADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO INDIVIDUAL

B. ESTADO TOTAL DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO INDIVIDUAL (1/2) (ELABORADO UTILIZANDO LA NORMATIVA CONTABLE EN VIGOR DE CARÁCTER NACIONAL)

Uds.: Miles de euros

PERIODO ACTUAL		Fondos propios				Ajustes por cambios de valor	Subvenciones donaciones y legados recibidos	Total Patrimonio neto
		Capital	Prima de emisión y Reservas	Acciones y particip. en patrimonio propias	Resultado del periodo			
Saldo final al 01/01/2019	3010	9.853	12.722	(44)	7.514			30.045
Ajuste por cambios de criterio contable	3011							
Ajuste por errores	3012							
Saldo inicial ajustado	3015	9.853	12.722	(44)	7.514			30.045
I. Total ingresos/ (gastos) reconocidos	3020				4.887			4.887
II. Operaciones con socios o propietarios	3025		(1.849)	22				(1.827)
1. Aumentos/ (Reducciones) de capital	3026							
2. Conversión de pasivos financieros en patrimonio neto	3027							
3. Distribución de dividendos	3028		(1.844)					(1.844)
4. Operaciones con acciones o participaciones en patrimonio propias (netas)	3029		(5)	22				17
5. Incrementos/ (Reducciones) por combinaciones de negocios	3030							
6. Otras operaciones con socios o propietarios	3032							
III. Otras variaciones de patrimonio neto	3035		7.514		(7.514)			
1. Pagos basados en instrumentos de patrimonio	3036							
2. Traspasos entre partidas de patrimonio neto	3037							
3. Otras variaciones	3038		7.514		(7.514)			
Saldo final al 30/06/2019	3040	9.853	18.387	(22)	4.887			33.105

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

3. ESTADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO INDIVIDUAL

B. ESTADO TOTAL DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO INDIVIDUAL (2/2) (ELABORADO UTILIZANDO LA NORMATIVA CONTABLE EN VIGOR DE CARÁCTER NACIONAL)

Uds.: Miles de euros

PERIODO ANTERIOR		Fondos propios				Ajustes por cambios de valor	Subvenciones donaciones y legados recibidos	Total Patrimonio neto
		Capital	Prima de emisión y Reservas	Acciones y particip. en patrimonio propias	Resultado del periodo			
Saldo final al 01/01/2018 (periodo comparativo)	3050	9.853	11.612	(66)	982			22.381
Ajuste por cambios de criterio contable	3051							
Ajuste por errores	3052							
Saldo inicial ajustado (periodo comparativo)	3055	9.853	11.612	(66)	982			22.381
I. Total ingresos/ (gastos) reconocidos	3060				2.523			2.523
II. Operaciones con socios o propietarios	3065		53	22				75
1. Aumentos/ (Reducciones) de capital	3066							
2. Conversión de pasivos financieros en patrimonio neto	3067							
3. Distribución de dividendos	3068							
4. Operaciones con acciones o participaciones en patrimonio propias (netas)	3069		53	22				75
5. Incrementos/ (Reducciones) por combinaciones de negocios	3070							
6. Otras operaciones con socios o propietarios	3072							
III. Otras variaciones de patrimonio neto	3075		982		(982)			
1. Pagos basados en instrumentos de patrimonio	3076							
2. Traspasos entre partidas de patrimonio neto	3077							
3. Otras variaciones	3078		982		(982)			
Saldo final al 30/06/2018 (periodo comparativo)	3080	9.853	12.647	(44)	2.523			24.979

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

4. ESTADO DE FLUJOS DE EFECTIVO INDIVIDUAL (ELABORADO UTILIZANDO LA NORMATIVA CONTABLE EN VIGOR DE CARÁCTER NACIONAL)

Uds.: Miles de euros

		PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 30/06/2018
A) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE EXPLOTACIÓN (1 + 2 + 3 + 4)	0435	6.344	2.166
1. Resultado antes de impuestos	0405	4.974	2.414
2. Ajustes del resultado:	0410	(1.125)	(880)
(+) Amortización del inmovilizado	0411	401	453
(+/-) Otros ajustes del resultado (netos)	0412	(1.526)	(1.333)
3. Cambios en el capital corriente	0415	928	(985)
4. Otros flujos de efectivo de las actividades de explotación:	0420	1.567	1.617
(-) Pagos de intereses	0421	(50)	(77)
(+) Cobros de dividendos	0422	1.982	1.474
(+) Cobros de intereses	0423		33
(+/-) Cobros/(pagos) por impuesto sobre beneficios	0430	(365)	165
(+/-) Otros cobros/(pagos) de actividades de explotación	0425		22
B) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN (1 + 2)	0460	3.547	(711)
1. Pagos por inversiones:	0440	(465)	(720)
(-) Empresas del grupo, asociadas y unidades de negocio	0441		(300)
(-) Inmovilizado material, intangible e inversiones inmobiliarias	0442	(464)	(393)
(-) Otros activos financieros	0443	(1)	(27)
(-) Activos no corrientes y pasivos que se han clasificado como mantenidos para la venta	0459		
(-) Otros activos	0444		
2. Cobros por desinversiones:	0450	4.012	9
(+) Empresas del grupo, asociadas y unidades de negocio	0451		
(+) Inmovilizado material, intangible e inversiones inmobiliarias	0452	4.000	4
(+) Otros activos financieros	0453	12	5
(+) Activos no corrientes y pasivos que se han clasificado como mantenidos para la venta	0461		
(+) Otros activos	0454		
C) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE FINANCIACIÓN (1 + 2 + 3)	0490	(1.886)	(1.415)
1. Cobros y (pagos) por instrumentos de patrimonio:	0470	171	201
(+) Emisión	0471		
(-) Amortización	0472		
(-) Adquisición	0473		
(+) Enajenación	0474		75
(+) Subvenciones, donaciones y legados recibidos	0475	171	126
2. Cobros y (pagos) por instrumentos de pasivo financiero:	0480	(213)	(1.616)
(+) Emisión	0481	251	1.669
(-) Devolución y amortización	0482	(464)	(3.285)
3. Pagos por dividendos y remuneraciones de otros instrumentos de patrimonio	0485	(1.844)	
D) EFECTO DE LAS VARIACIONES DE LOS TIPOS DE CAMBIO	0492		
E) AUMENTO/(DISMINUCIÓN) NETO DE EFECTIVO Y EQUIVALENTES (A + B + C + D)	0495	8.005	40
F) EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL INICIO DEL PERIODO	0499	1.661	97
G) EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL FINAL DEL PERIODO (E + F)	0500	9.666	137

COMPONENTES DEL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL FINAL DEL PERIODO

		PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 30/06/2018
(+) Caja y bancos	0550	9.666	137
(+) Otros activos financieros	0552		
(-) Menos: Descubiertos bancarios reintegrables a la vista	0553		
TOTAL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL FINAL DEL PERIODO	0600	9.666	137

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

5. ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA CONSOLIDADO (NIIF ADOPTADAS) (1/2)

Uds.: Miles de euros

ACTIVO		P. ACTUAL 30/06/2019	P. ANTERIOR 31/12/2018
A) ACTIVO NO CORRIENTE	1040	36.018	35.340
1. Inmovilizado intangible:	1030	9.730	9.800
a) Fondo de comercio	1031	9.523	9.523
b) Otro inmovilizado intangible	1032	207	277
2. Inmovilizado material	1033	12.897	12.731
3. Inversiones inmobiliarias	1034		
4. Inversiones contabilizadas aplicando el método de la participación	1035	1.936	1.989
5. Activos financieros no corrientes	1036	356	362
a) A valor razonable con cambios en resultados	1047		
<i>De los cuales "Designados en el momento inicial"</i>	1041		
b) A valor razonable con cambios en otro resultado integral	1042		
<i>De los cuales "Designados en el momento inicial"</i>	1043		
c) A coste amortizado	1044	356	362
6. Derivados no corrientes	1039		
a) De cobertura	1045		
b) Resto	1046		
7. Activos por impuesto diferido	1037	10.446	10.458
8. Otros activos no corrientes	1038	653	
B) ACTIVO CORRIENTE	1085	48.652	46.128
1. Activos no corrientes mantenidos para la venta	1050		
2. Existencias	1055	19.702	19.144
3. Deudores comerciales y otras cuentas a cobrar:	1060	16.166	20.941
a) Clientes por ventas y prestaciones de servicios	1061	13.577	13.652
b) Otros deudores	1062	2.106	6.806
c) Activos por impuesto corriente	1063	483	483
4. Activos financieros corrientes	1070	166	191
a) A valor razonable con cambios en resultados	1080		
<i>De los cuales "Designados en el momento inicial"</i>	1081		
b) A valor razonable con cambios en otro resultado integral	1082		
<i>De los cuales "Designados en el momento inicial"</i>	1083		
c) A coste amortizado	1084	166	191
5. Derivados corrientes	1076		
a) De cobertura	1077		
b) Resto	1078		
6. Otros activos corrientes	1075	166	66
7. Efectivo y otros activos líquidos equivalentes	1072	12.452	5.786
TOTAL ACTIVO (A + B)	1100	84.670	81.468

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

5. ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA CONSOLIDADO (NIIF ADOPTADAS) (2/2)

Uds.: Miles de euros

PASIVO Y PATRIMONIO NETO		P. ACTUAL 30/06/2019	P. ANTERIOR 31/12/2018
A) PATRIMONIO NETO (A.1 + A.2 + A.3)	1195	49.482	47.915
A.1) FONDOS PROPIOS	1180	48.808	47.147
1. Capital	1171	9.853	9.853
a) Capital escriturado	1161	9.853	9.853
b) <i>Menos: Capital no exigido</i>	1162		
2. Prima de emisión	1172	9.065	9.065
3. Reservas	1173	20.182	14.581
4. <i>Menos: Acciones y participaciones en patrimonio propias</i>	1174	(45)	(67)
5. Resultados de ejercicios anteriores	1178	6.265	5.885
6. Otras aportaciones de socios	1179		
7. Resultado del periodo atribuido a la entidad controladora	1175	3.488	7.830
8. <i>Menos: Dividendo a cuenta</i>	1176		
9. Otros instrumentos de patrimonio neto	1177		
A.2) OTRO RESULTADO GLOBAL ACUMULADO	1188	(1)	(7)
1. Partidas que no se reclasifican al resultado del periodo	1186		
a) Instrumentos de patrimonio con cambios en otro resultado integral	1185		
b) Otros	1190		
2. Partidas que pueden reclasificarse posteriormente al resultado del periodo	1187	(1)	(7)
a) Operaciones de cobertura	1182		
b) Diferencias de conversión	1184	(1)	(7)
c) Participación en otro resultado integral por las inversiones en negocios conjuntos y otros	1192		
d) Instrumentos de deuda a valor razonable con cambios en otro resultado integral	1191		
e) Otros	1183		
PATRIMONIO NETO ATRIBUIDO A LA ENTIDAD CONTROLADORA (A.1 + A.2)	1189	48.807	47.140
A.3) PARTICIPACIONES NO CONTROLADORAS	1193	675	775
B) PASIVO NO CORRIENTE	1120	8.199	7.613
1. Subvenciones	1117		
2. Provisiones no corrientes	1115	623	402
3. Pasivos financieros no corrientes:	1116	5.511	5.348
a) Deudas con entidades de crédito y obligaciones u otros valores negociables	1131	2.633	3.173
b) Otros pasivos financieros	1132	2.878	2.175
4. Pasivos por impuesto diferido	1118	1.113	1.114
5. Derivados no corrientes	1140		
a) De cobertura	1141		
b) Resto	1142		
6. Otros pasivos no corrientes	1135	952	749
C) PASIVO CORRIENTE	1130	26.989	25.940
1. Pasivos vinculados con activos no corrientes mantenidos para la venta	1121		
2. Provisiones corrientes	1122	1.167	1.022
3. Pasivos financieros corrientes:	1123	2.317	2.083
a) Deudas con entidades de crédito y obligaciones u otros valores negociables	1133	1.336	1.171
b) Otros pasivos financieros	1134	981	912
4. Acreedores comerciales y otras cuentas a pagar:	1124	23.125	22.791
a) Proveedores	1125	11.613	10.888
b) Otros acreedores	1126	11.408	11.903
c) Pasivos por impuesto corriente	1127	104	
5. Derivados corrientes	1145	44	44
a) De cobertura	1146		
b) Resto	1147	44	44
6. Otros pasivos corrientes	1136	336	
TOTAL PASIVO Y PATRIMONIO NETO (A + B + C)	1200	84.670	81.468

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA
6. ESTADO DEL RESULTADO CONSOLIDADO (NIIF ADOPTADAS)

Uds.: Miles de euros

		PER. CORRIENTE ACTUAL (2º SEMESTRE)	PER. CORRIENTE ANTERIOR (2º SEMESTRE)	ACUMULADO ACTUAL 30/06/2019	ACUMULADO ANTERIOR 30/06/2018
(+) Importe neto de la cifra de negocios	1205			37.857	32.581
(+/-) Variación de existencias de productos terminados y en curso de fabricación	1206			119	1.785
(+) Trabajos realizados por la empresa para su activo	1207			58	127
(-) Aprovisionamientos	1208			(17.474)	(16.624)
(+) Otros ingresos de explotación	1209			118	43
(-) Gastos de personal	1217			(8.891)	(8.369)
(-) Otros gastos de explotación	1210			(6.855)	(6.812)
(-) Amortización del inmovilizado	1211			(725)	(733)
(+) Imputación de subvenciones de inmovilizado no financiero y otras	1212			4	94
(+/-) Deterioro del inmovilizado	1214				4
(+/-) Resultado por enajenaciones del inmovilizado	1216				
(+/-) Otros resultados	1215				
= RESULTADO DE EXPLOTACIÓN	1245			4.211	2.096
(+) Ingresos financieros	1250				34
a) Ingresos por intereses calculados según el método del tipo de interés efectivo	1262				
b) Resto	1263				34
(-) Gastos financieros	1251			(127)	(167)
(+/-) Variación de valor razonable en instrumentos financieros	1252				
(+/-) Resultado derivados de la reclasificación de activos financieros a coste amortizado a activos financieros a valor razonable	1258				
(+/-) Resultado derivados de la reclasificación de activos financieros a valor razonable con cambios en otro resultado integral a activos financieros a valor razonable	1259				
(+/-) Diferencias de cambio	1254			(10)	(3)
(+/-) Pérdida/Reversión por deterioro de instrumentos financieros	1255				
(+/-) Resultado por enajenaciones de instrumentos financieros	1257				
a) Instrumentos financieros a coste amortizado	1260				
b) Resto de instrumentos financieros	1261				
= RESULTADO FINANCIERO	1256			(137)	(136)
(+/-) Resultados de entidades valoradas por el método de la participación	1253			(52)	75
= RESULTADO ANTES DE IMPUESTOS	1265			4.022	2.035
(+/-) Impuesto sobre beneficios	1270			(480)	(162)
= RESULTADO DEL PERIODO PROCEDENTE DE OPERACIONES CONTINUADAS	1280			3.542	1.873
(+/-) Resultado del periodo procedente de operaciones interrumpidas neto de impuestos	1285				
= RESULTADO CONSOLIDADO DEL PERIODO	1288			3.542	1.873
a) Resultado atribuido a la entidad controladora	1300			3.488	1.800
b) Resultado atribuido a las participaciones no controladoras	1289			54	73

BENEFICIO POR ACCIÓN		Importe (X,XX euros)	Importe (X,XX euros)	Importe (X,XX euros)	Importe (X,XX euros)
Básico	1290			0,28	0,15
Diluido	1295			0,28	0,15

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA
7. OTRO RESULTADO INTEGRAL (NIIF ADOPTADAS)

Uds.: Miles de euros

		PER. CORRIENTE ACTUAL (2º SEMESTRE)	PER. CORRIENTE ANTERIOR (2º SEMESTRE)	PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 30/06/2018
A) RESULTADO CONSOLIDADO DEL PERIODO (de la cuenta de pérdidas y ganancias)	1305			3.542	1.873
B) OTRO RESULTADO GLOBAL – PARTIDAS QUE NO SE RECLASIFICAN AL RESULTADO DEL PERIODO:	1310				
1. Por revalorización/(reversión de la revalorización) del inmovilizado material y de activos intangibles	1311				
2. Por ganancias y pérdidas actuariales	1344				
3. Participación en otro resultado global reconocidos por las inversiones en negocios conjuntos y asociadas	1342				
4. Instrumentos de patrimonio con cambios en otro resultado integral	1346				
5. Resto de ingresos y gastos que no se reclasifican al resultado del periodo	1343				
6. Efecto impositivo	1345				
C) OTRO RESULTADO GLOBAL – PARTIDAS QUE PUEDEN RECLASIFICARSE POSTERIORMENTE AL RESULTADO DEL PERIODO:	1350			7	2
1. Operaciones de cobertura:	1360				
a) Ganancias/(Pérdidas) por valoración	1361				
b) Importes transferidos a la cuenta de pérdidas y ganancias	1362				
c) Importes transferidos al valor inicial de las partidas cubiertas	1363				
d) Otras reclasificaciones	1364				
2. Diferencias de conversión:	1365			7	2
a) Ganancias/(Pérdidas) por valoración	1366			7	2
b) Importes transferidos a la cuenta de pérdidas y ganancias	1367				
c) Otras reclasificaciones	1368				
3. Participación en otro resultado global reconocidos por las inversiones en negocios conjuntos y asociadas:	1370				
a) Ganancias/(Pérdidas) por valoración	1371				
b) Importes transferidos a la cuenta de pérdidas y ganancias	1372				
c) Otras reclasificaciones	1373				
4. Instrumentos de deuda a valor razonable con cambios en otro resultado integral:	1381				
a) Ganancias/(Pérdidas) por valoración	1382				
b) Importes transferidos a la cuenta de pérdidas y ganancias	1383				
c) Otras reclasificaciones	1384				
5. Resto de ingresos y gastos que pueden reclasificarse posteriormente al resultado del periodo:	1375				
a) Ganancias/(Pérdidas) por valoración	1376				
b) Importes transferidos a la cuenta de pérdidas y ganancias	1377				
c) Otras reclasificaciones	1378				
6. Efecto impositivo	1380				
RESULTADO INTEGRAL TOTAL DEL PERIODO (A + B + C)	1400			3.549	1.875
a) Atribuidos a la entidad controladora	1398			3.494	1.801
b) Atribuidos a participaciones no controladoras	1399			55	74

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

8. ESTADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO CONSOLIDADO (NIIF ADOPTADAS) (1/2)

Uds.: Miles de euros

PERIODO ACTUAL		Patrimonio neto atribuido a la entidad controladora						Participaciones no controladoras	Total Patrimonio neto
		Fondos propios					Ajustes por cambios de valor		
		Capital	Prima de emisión y Reservas	Acciones y particip. en patrimonio propias	Resultado del periodo atribuido a la entidad controladora	Otros instrumentos de patrimonio neto			
Saldo final al 01/01/2019	3110	9.853	29.531	(67)	7.830	(7)	775	47.915	
Ajuste por cambios de criterio contable	3111								
Ajuste por errores	3112								
Saldo inicial ajustado	3115	9.853	29.531	(67)	7.830	(7)	775	47.915	
I. Resultado Integral Total del periodo	3120				3.488	6	55	3.549	
II. Operaciones con socios o propietarios	3125		(1.849)	22			(155)	(1.982)	
1. Aumentos/ (Reducciones) de capital	3126								
2. Conversión de pasivos financieros en patrimonio neto	3127								
3. Distribución de dividendos	3128		(1.844)				(155)	(1.999)	
4. Operaciones con acciones o participaciones en patrimonio propias (netas)	3129		(5)	22				17	
5. Incrementos/ (Reducciones) por combinaciones de negocios	3130								
6. Otras operaciones con socios o propietarios	3132								
III. Otras variaciones de patrimonio neto	3135		7.830		(7.830)				
1. Pagos basados en instrumentos de patrimonio	3136								
2. Traspasos entre partidas de patrimonio neto	3137		7.830		(7.830)				
3. Otras variaciones	3138								
Saldo final al 30/06/2019	3140	9.853	35.512	(45)	3.488	(1)	675	49.482	

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

8. ESTADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO CONSOLIDADO (NIIF ADOPTADAS) (2/2)

Uds.: Miles de euros

PERIODO ANTERIOR		Patrimonio neto atribuido a la entidad controladora						Participaciones no controladoras	Total Patrimonio neto
		Fondos propios					Ajustes por cambios de valor		
		Capital	Prima de emisión y Reservas	Acciones y particip. en patrimonio propias	Resultado del periodo atribuido a la entidad controladora	Otros instrumentos de patrimonio neto			
Saldo final al 01/01/2018 (periodo comparativo)	3150	9.853	27.394	(89)	2.236	(2)		718	40.110
Ajuste por cambios de criterio contable	3151		(150)						(150)
Ajuste por errores	3152								
Saldo inicial ajustado (periodo comparativo)	3155	9.853	27.244	(89)	2.236	(2)		718	39.960
I. Resultado Integral Total del periodo	3160				1.800	1		74	1.875
II. Operaciones con socios o propietarios	3165		53	22				(120)	(45)
1. Aumentos/ (Reducciones) de capital	3166								
2. Conversión de pasivos financieros en patrimonio neto	3167								
3. Distribución de dividendos	3168							(120)	(120)
4. Operaciones con acciones o participaciones en patrimonio propias (netas)	3169		53	22					75
5. Incrementos/ (Reducciones) por combinaciones de negocios	3170								
6. Otras operaciones con socios o propietarios	3172								
III. Otras variaciones de patrimonio neto	3175		2.235		(2.236)				(1)
1. Pagos basados en instrumentos de patrimonio	3176								
2. Traspasos entre partidas de patrimonio neto	3177								
3. Otras variaciones	3178		2.235		(2.236)				(1)
Saldo final al 30/06/2018 (periodo comparativo)	3180	9.853	29.532	(67)	1.800	(1)		672	41.789

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

9. A. ESTADO DE FLUJOS DE EFECTIVO CONSOLIDADO (MÉTODO INDIRECTO) (NIIF ADOPTADAS)

Uds.: Miles de euros

		PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 30/06/2018
A) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE EXPLOTACIÓN (1 + 2 + 3 + 4)	1435	5.569	4.058
1. Resultado antes de impuestos	1405	4.022	2.035
2. Ajustes del resultado:	1410	1.263	807
(+) Amortización del inmovilizado	1411	725	735
(+/-) Otros ajustes del resultado (netos)	1412	538	72
3. Cambios en el capital corriente	1415	744	1.109
4. Otros flujos de efectivo de las actividades de explotación:	1420	(460)	107
(-) Pagos de intereses	1421	(95)	(120)
(-) Pagos por dividendos y remuneraciones de otros instrumentos de patrimonio	1430		
(+) Cobros de dividendos	1422		
(+) Cobros de intereses	1423		34
(+/-) Cobros/(Pagos) por impuesto sobre beneficios	1424	(365)	165
(+/-) Otros cobros/(pagos) de actividades de explotación	1425		28
B) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN (1 + 2 + 3)	1460	3.258	(695)
1. Pagos por inversiones:	1440	(761)	(706)
(-) Empresas del grupo, asociadas y unidades de negocio	1441		
(-) Inmovilizado material, intangible e inversiones inmobiliarias	1442	(760)	(671)
(-) Otros activos financieros	1443		(35)
(-) Activos no corrientes y pasivos que se han clasificado como mantenidos para la venta	1459	(1)	
(-) Otros activos	1444		
2. Cobros por desinversiones:	1450	4.019	11
(+) Empresas del grupo, asociadas y unidades de negocio	1451		
(+) Inmovilizado material, intangible e inversiones inmobiliarias	1452	4.000	4
(+) Otros activos financieros	1453	19	7
(+) Activos no corrientes y pasivos que se han clasificado como mantenidos para la venta	1461		
(+) Otros activos	1454		
3. Otros flujos de efectivo de actividades de inversión	1455		
(+) Cobros de dividendos	1456		
(+) Cobros de intereses	1457		
(+/-) Otros cobros/(pagos) de actividades de inversión	1458		
C) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE FINANCIACIÓN (1 + 2 + 3 + 4)	1490	(2.165)	(2.027)
1. Cobros y (pagos) por instrumentos de patrimonio:	1470		75
(+) Emisión	1471		
(-) Amortización	1472		
(-) Adquisición	1473		
(+) Enajenación	1474		75
2. Cobros y (pagos) por instrumentos de pasivo financiero:	1480	(350)	(1.982)
(+) Emisión	1481	611	1.793
(-) Devolución y amortización	1482	(961)	(3.775)
3. Pagos por dividendos y remuneraciones de otros instrumentos de patrimonio	1485	(1.997)	(120)
4. Otros flujos de efectivo de actividades de financiación	1486	182	
(-) Pagos de intereses	1487		
(+/-) Otros cobros/(pagos) de actividades de financiación	1488	182	
D) EFECTO DE LAS VARIACIONES DE LOS TIPOS DE CAMBIO	1492	4	
E) AUMENTO/(DISMINUCIÓN) NETO DE EFECTIVO Y EQUIVALENTES (A + B + C + D)	1495	6.666	1.336
F) EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL INICIO DEL PERIODO	1499	5.786	3.332
G) EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL FINAL DEL PERIODO (E + F)	1500	12.452	4.668

COMPONENTES DEL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL FINAL DEL PERIODO

		PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 30/06/2018
(+) Caja y bancos	1550	12.452	4.668
(+) Otros activos financieros	1552		
(-) Menos: Descubiertos bancarios reintegrables a la vista	1553		
TOTAL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL FINAL DEL PERIODO	1600	12.452	4.668

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

9. B. ESTADO DE FLUJOS DE EFECTIVO CONSOLIDADO (MÉTODO DIRECTO) (NIIF ADOPTADAS)

Uds.: Miles de euros

		PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 30/06/2018
A) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE EXPLOTACIÓN (1 + 2 + 3 + 4)		8435	
(+) Cobros de explotación		8410	
(-) Pagos a proveedores y al personal por gastos de explotación		8411	
(-) Pagos de intereses		8421	
(-) Pagos de dividendos y remuneraciones de otros instrumentos de patrimonio		8422	
(+) Cobros de dividendos		8430	
(+) Cobros de intereses		8423	
(+/-) Cobros/(Pagos) por impuesto sobre beneficios		8424	
(+/-) Otros cobros/(pagos) de actividades de explotación		8425	
B) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN (1 + 2 + 3)		8460	
1. Pagos por inversiones:		8440	
(-) Empresas del grupo, asociadas y unidades de negocio		8441	
(-) Inmovilizado material, intangible e inversiones inmobiliarias		8442	
(-) Otros activos financieros		8443	
(-) Activos no corrientes y pasivos que se han clasificado como mantenidos para la venta		8459	
(-) Otros activos		8444	
2. Cobros por desinversiones:		8450	
(+) Empresas del grupo, asociadas y unidades de negocio		8451	
(+) Inmovilizado material, intangible e inversiones inmobiliarias		8452	
(+) Otros activos financieros		8453	
(+) Activos no corrientes y pasivos que se han clasificado como mantenidos para la venta		8461	
(+) Otros activos		8454	
3. Otros flujos de efectivo de actividades de inversión		8455	
(+) Cobros de dividendos		8456	
(+) Cobros de intereses		8457	
(+/-) Otros flujos de actividades de inversión		8458	
C) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE FINANCIACIÓN (1 + 2 + 3 + 4)		8490	
1. Cobros y (pagos) por instrumentos de patrimonio:		8470	
(+) Emisión		8471	
(-) Amortización		8472	
(-) Adquisición		8473	
(+) Enajenación		8474	
2. Cobros y (pagos) por instrumentos de pasivo financiero:		8480	
(+) Emisión		8481	
(-) Devolución y amortización		8482	
3. Pagos por dividendos y remuneraciones de otros instrumentos de patrimonio		8485	
4. Otros flujos de efectivo de actividades de financiación		8486	
(-) Pagos de intereses		8487	
(+/-) Otros cobros/(pagos) de actividades de financiación		8488	
D) EFECTO DE LAS VARIACIONES DE LOS TIPOS DE CAMBIO		8492	
E) AUMENTO/(DISMINUCIÓN) NETO DE EFECTIVO Y EQUIVALENTES (A + B + C + D)		8495	
F) EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL INICIO DEL PERIODO		8499	
G) EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL FINAL DEL PERIODO (E + F)		8500	

COMPONENTES DEL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL FINAL DEL PERIODO

		PERIODO ACTUAL 30/06/2019	PERIODO ANTERIOR 30/06/2018
(+) Caja y bancos		8550	
(+) Otros activos financieros		8552	
(-) Menos: Descubiertos bancarios reintegrables a la vista		8553	
TOTAL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL FINAL DEL PERIODO		8600	

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

10. DIVIDENDOS PAGADOS

		PERIODO ACTUAL			PERIODO ANTERIOR		
		€/ acción (X,XX)	Importe (miles €)	Nº acciones a entregar	€/ acción (X,XX)	Importe (miles €)	Nº acciones a entregar
Acciones ordinarias	2158	0,15	1.844				
Resto de acciones (sin voto, rescatables, etc)	2159						
Dividendos totales pagados	2160	0,15	1.844				
a) Dividendos con cargo a resultados	2155	0,15	1.844				
b) Dividendos con cargo a reservas o prima de emisión	2156						
c) Dividendos en especie	2157						
d) Pago flexible	2154						

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

11. INFORMACIÓN SEGMENTADA

Uds.: Miles de euros

ÁREA GEOGRÁFICA		Distribución del importe neto de la cifra de negocios por área geográfica			
		INDIVIDUAL		CONSOLIDADO	
		PERIODO ACTUAL	PERIODO ANTERIOR	PERIODO ACTUAL	PERIODO ANTERIOR
Mercado nacional	2210	6.397	2.719	7.589	4.166
Mercado internacional	2215	21.230	21.863	30.268	28.415
a) Unión Europea	2216	12.365	14.670	19.692	19.779
a.1) Zona Euro	2217	10.863	12.495	16.374	17.134
a.2) Zona no Euro	2218	1.502	2.175	3.318	2.645
b) Resto	2219	8.865	7.193	10.576	8.636
TOTAL	2220	27.627	24.582	37.857	32.581

Comentarios:

SEGMENTOS		CONSOLIDADO			
		Ingresos de las actividades ordinarias		Resultado	
		PERIODO ACTUAL	PERIODO ANTERIOR	PERIODO ACTUAL	PERIODO ANTERIOR
Fabricación Máquina Herramienta	2221	37.857	32.581	3.542	1.873
	2222				
	2223				
	2224				
	2225				
	2226				
	2227				
	2228				
	2229				
	2230				
TOTAL de los segmentos a informar	2235	37.857	32.581	3.542	1.873

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

12. PLANTILLA MEDIA

		INDIVIDUAL		CONSOLIDADO	
		PERIODO ACTUAL	PERIODO ANTERIOR	PERIODO ACTUAL	PERIODO ANTERIOR
PLANTILLA MEDIA	2295	195	191	349	325
Hombres	2296	174	168	311	287
Mujeres	2297	21	23	38	38

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA

13. REMUNERACIONES DEVENGADAS POR LOS CONSEJEROS Y DIRECTIVOS

Uds.: Miles de euros

CONSEJEROS:

Concepto retributivo:

		Importe (Miles €)	
		PERIODO ACTUAL	PERIODO ANTERIOR
Remuneración por pertenencia al Consejo y/o Comisiones del Consejo	2310	162	152
Sueldos	2311	218	226
Retribución variable en efectivo	2312		
Sistemas de retribución basados en acciones	2313		
Indemnizaciones	2314		
Sistemas de ahorro a largo plazo	2315		
Otros conceptos	2316	17	16
TOTAL	2320	397	394

DIRECTIVOS:

Total remuneraciones recibidas por los directivos

		Importe (Miles €)	
		PERIODO ACTUAL	PERIODO ANTERIOR
	2325		

Comentarios:

Otros conceptos incluye la remuneración a los consejeros por pertenencia a empresas del grupo

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA
14. TRANSACCIONES Y SALDOS CON PARTES VINCULADAS (1/2)

Uds.: Miles de euros

		PERIODO ACTUAL				
		Accionistas significativos	Administradores y Directivos	Personas, sociedades o entidades del grupo	Otras partes vinculadas	Total
GASTOS E INGRESOS:						
1) Gastos financieros	2340					
2) Arrendamientos	2343					
3) Recepción de servicios	2344			775		775
4) Compra de existencias	2345			3.983		3.983
5) Otros gastos	2348					
TOTAL GASTOS (1 + 2 + 3 + 4 + 5)	2350			4.758		4.758
6) Ingresos financieros	2351					
7) Dividendos recibidos	2354			1.983		1.983
8) Prestación de servicios	2356			681		681
9) Venta de existencias	2357			3.902		3.902
10) Otros ingresos	2359			77		77
TOTAL INGRESOS (6 + 7 + 8 + 9 + 10)	2360			6.643		6.643

		PERIODO ACTUAL				
		Accionistas significativos	Administradores y Directivos	Personas, sociedades o entidades del grupo	Otras partes vinculadas	Total
OTRAS TRANSACCIONES:						
Acuerdos de financiación: créditos y aportaciones de capital (prestamista)	2372					
Acuerdos de financiación préstamos y aportaciones de capital (prestatario)	2375					
Garantías y avales prestados	2381					
Garantías y avales recibidos	2382					
Compromisos adquiridos	2383					
Dividendos y otros beneficios distribuidos	2386			1.983		1.983
Otras operaciones	2385					

		PERIODO ACTUAL				
		Accionistas significativos	Administradores y Directivos	Personas, sociedades o entidades del grupo	Otras partes vinculadas	Total
SALDOS A CIERRE DEL PERIODO:						
1) Clientes y Deudores comerciales	2341			2.565		2.565
2) Préstamos y créditos concedidos	2342			1.087		1.087
3) Otros derechos de cobro	2346					
TOTAL SALDOS DEUDORES (1+2+3)	2347			3.652		3.652
4) Proveedores y Acreedores comerciales	2352			2.522		2.522
5) Préstamos y créditos recibidos	2353			1.087		1.087
6) Otras obligaciones de pago	2355					
TOTAL SALDOS ACREEDORES (4+5+6)	2358			3.609		3.609

Comentarios:

IV. INFORMACIÓN FINANCIERA SELECCIONADA
14. TRANSACCIONES Y SALDOS CON PARTES VINCULADAS (2/2)

Uds.: Miles de euros

		PERIODO ANTERIOR				
		Accionistas significativos	Administradores y Directivos	Personas, sociedades o entidades del grupo	Otras partes vinculadas	Total
GASTOS E INGRESOS:						
1) Gastos financieros	6340					
2) Arrendamientos	6343					
3) Recepción de servicios	6344			420		420
4) Compra de existencias	6345			4.198		4.198
5) Otros gastos	6348					
TOTAL GASTOS (1 + 2 + 3 + 4 + 5)	6350			4.618		4.618
6) Ingresos financieros	6351					
7) Dividendos recibidos	6354			1.474		1.474
8) Prestación de servicios	6356			499		499
9) Venta de existencias	6357			4.124		4.124
10) Otros ingresos	6359					
TOTAL INGRESOS (6 + 7 + 8 + 9 + 10)	6360			6.097		6.097

		PERIODO ANTERIOR				
		Accionistas significativos	Administradores y Directivos	Personas, sociedades o entidades del grupo	Otras partes vinculadas	Total
OTRAS TRANSACCIONES:						
Acuerdos de financiación: créditos y aportaciones de capital (prestamista)	6372					
Acuerdos de financiación préstamos y aportaciones de capital (prestatario)	6375					
Garantías y avales prestados	6381					
Garantías y avales recibidos	6382					
Compromisos adquiridos	6383					
Dividendos y otros beneficios distribuidos	6386			1.474		1.474
Otras operaciones	6385					

		PERIODO ANTERIOR				
		Accionistas significativos	Administradores y Directivos	Personas, sociedades o entidades del grupo	Otras partes vinculadas	Total
SALDOS A CIERRE DEL PERIODO:						
1) Clientes y Deudores comerciales	6341			1.962		1.962
2) Préstamos y créditos concedidos	6342			1.275		1.275
3) Otros derechos de cobro	6346					
TOTAL SALDOS DEUDORES (1+2+3)	6347			3.237		3.237
4) Proveedores y Acreedores comerciales	6352			1.910		1.910
5) Préstamos y créditos recibidos	6353			1.275		1.275
6) Otras obligaciones de pago	6355					
TOTAL SALDOS ACREEDORES (4+5+6)	6358			3.185		3.185

Comentarios:

V. INFORMACIÓN FINANCIERA SEMESTRAL

Contiene



Información adicional
en fichero adjunto

Contenido de este apartado:

		Individual	Consolidado
Notas explicativas	2376	X	X
Cuentas semestrales resumidas	2377		
Cuentas semestrales completas	2378		
Informe de gestión intermedio	2379		X
Informe del auditor	2380		

VI. INFORME ESPECIAL DEL AUDITOR